

BAB V

KESIMPULAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian di atas mengenai Analisis Peran Pembiayaan ARRUM BPKB Terhadap Perkembangan UMKM Nasabah Unit Pegadaian Syariah Tukmudal, maka dapat ditarik kesimpulan :

1. Produk pembiayaan ARRUM BPKB pada Unit Pegadaian Syariah Tukmudal merupakan produk yang ditawarkan secara khusus kepada nasabah yang memiliki usaha dengan tujuan untuk membantu perkembangan usaha dengan memberikan modal pinjaman kepada nasabah. Dalam operasional produk pembiayaan ARRUM BPKB, Unit Pegadaian Syariah Tukmudal menerapkan prinsip-prinsip syariah yang berdasarkan kepada Al-Qur'an dan ketentuan fatwa DSN-MUI. Ketentuan yang dilaksanakan dalam produk pembiayaan ARRUM BPKB berdasarkan pada fatwa DSN-MUI No: 68/DSN-MUI/III2008 tentang rahn tasjily. Penerapan akad *rahn tasjily* ini mencakup barang jaminan gadai yang hanya berupa bukti kepemilikan sahnya saja. Nasabah ARRUM BPKB hanya menyerahkan BPKB kendaraan sebagai jaminan atas pinjaman yang dilakukan. Produk pembiayaan ARRUM BPKB Unit Pagadaian Syariah Tukmudal mempunyai proses pembiayaan yang mudah dan cepat sehingga dapat meningkatkan kepercayaan masyarakat terhadap Pegadaian.
2. Peran produk pembiayaan ARRUM BPKB di Unit Pegadaian Syariah Tukmudal mendapat tanggapan yang positif dari masyarakat sekitar. Kehadiran produk pembiayaan ARRUM BPKB pada lembaga keuangan mikro yaitu Pegadaian Syariah mempunyai fungsi dan peran dalam memberikan modal usaha bagi UMKM. Dapat dilihat dari 6 nasabah 4 diantaranya mengalami perkembangan usaha yang diukur dari peningkatan aset usaha, peningkatan jumlah karyawan, peningkatan pendapatan, dan peningkatan produksi. Perkembangan usaha terjadi karena modal usaha yang diperoleh dari pembiayaan

ARRUM BPKB dimanfaatkan sebaik-baiknya oleh nasabah untuk keperluan usaha. Hal tersebut membuktikan bahwa pembiayaan ARRUM BPKB berperan penting bagi pelaku UMKM yang membutuhkan modal usaha.

B. Saran

Berdasarkan hasil dari penelitian yang telah dilakukan, adapun saran yang dapat diajukan penulis adalah sebagai berikut :

1. Bagi Unit Pegadaian Syariah Tukmudal
 - a. Pihak Unit Pegadaian Syariah Tukmudal seharusnya lebih luas dalam melakukan pemasaran produk pembiayaan ARRUM BPKB kepada masyarakat, sehingga jumlah nasabah pembiayaan akan bertambah dan lebih banyak dalam menjaring pelaku usaha untuk membantu masalah permodalan.
 - b. Pihak Unit Pegadaian Syariah Tukmudal diharapkan dapat melakukan monitoring lanjutan kepada nasabah yang memperoleh pembiayaan ARRUM BPKB dengan tujuan agar mengetahui perkembangan usaha dan apakah dana pembiayaan dimanfaatkan untuk keperluan usaha atau keperluan konsumtif.
2. Bagi Nasabah Pembiayaan ARRUM BPKB diharapkan dapat memanfaatkan modal usaha yang diberikan oleh pihak Pegadaian Syariah dengan sebaik-baiknya untuk keperluan usaha dan bukan untuk keperluan pribadi.
3. Bagi peneliti selanjutnya

Skripsi ini masih memiliki banyak kekurangan sehingga diharapkan peneliti selanjutnya dapat melanjutkan penelitian yang lebih mendalam terkait pembiayaan ARRUM BPKB dengan objek atau sudut pandang yang lain.